

# Le FCTT perd alors qu'il menait de trois buts

**Football** 2e ligue inter: incroyable mésaventure que celle qui consiste à perdre une rencontre après avoir mené 3-0. Un exploit négatif assez rare réalisé par le FCTT contre Muri-Gümligen.

Raoul Ribeaud

C'est pas tous les soirs qu'on assiste à pareil match! Quinze minutes de jeu: 3-0 pour les joueurs de Philippe Rossinelli. Ni plus, ni moins. Une seule équipe sur le terrain qui joue, une autre qui regarde, complètement désorganisée, comme pas encore là, les banlieusards bernois. Après un quart d'heure, le match est plié, les trois points dans la poche des gars du coin qui, pour l'occasion, avaient quitté les Lovières tramelotes pour l'Orange tavanaise en raison de l'état peu conforme de la pelouse d'«en haut».

On en parlera encore longtemps dans les chaumières tavanno-tramelotes: malgré cet avantage conséquent, les rouge et jaune du coin ont réussi l'exploit de tout ficher en l'air et d'abandonner la totalité des points à leur adversaire bernois. Auquel on reconnaîtra le mérite d'avoir su modifier ses batteries après le naufrage initial. Renforçant son milieu de terrain afin de combler les boulevards laissés libres en début de rencontre, Jiri Koubsky procéda aux retouches nécessaires. Car, dès la rocade voulue par l'entraîneur bernois, on n'a plus vu quasiment qu'une seule équipe sur le terrain, surtout dès la première réduction du score par l'intermédiaire d'un certain Sandro Christen dont on devait parler jusqu'à la fin de la rencontre.

## La sortie kamikaze de Yoann Bangerter

Menant par 4-2 à la pause (merci à Noé Rodrigues, deux buts et un assist), les joueurs de Rossinelli n'ont pas su profiter du repos intermédiaire pour effectuer les réglages apparus nécessaires dès que Muri-Gümligen eut repris ses esprits. Au



L'expulsion de Yoann Bangerter a coûté cher au FCTT, mercredi soir.

archives Carole Lauener

contraire, les Jurassiens bernois disparurent complètement des écrans dès la reprise du jeu. On les sentit tétanisés, sans plus aucun repère, passant leur temps à dégager comme ils le purent

les innombrables opportunités que se créèrent les visiteurs articulés autour du formidable duo formé de Valon Vranovci et de Sandro Christen auteurs à eux deux des six réussites qui va-

lurent à Muri de remporter une rencontre absolument folle du début à la fin.

Oui, le FCTT a réussi l'exploit de galvauder l'impressionnant avantage qu'il s'était pro-

## FCTT - Muri-Gümligen 5-6 (4-2)

Baloise Stadium, Tavannes:

200 spectateurs.

Arbitre: Cramatte.

**Buts:** 7e Rodrigues 1-0. 9e Rodrigues 2-0. 15e Eschmann 3-0. 31e Christen 3-1. 35e Vranovci 3-2. 43e Houmard 4-2. 65e Christen 4-3. 83e Ducommun 5-3. 85e Vranovci 5-4. 90e Christen 5-5. 96e Vranovci 5-6. **FCTT:** Bangerter; Paratte, Assunção, Roth, Leimgruber; Bueche (65e Girardi), Beauquier (46e Sollberger), Ducommun; Rodrigues (76e Isler), Houmard, Eschmann. **Muri-Gümligen:** Rufener; Silva dos Santos, Shero (82e Morales), Bürki, Wyss; Hunziker, Likaj (79e Dinic), Vranovci; Ajebon (46e Bangoura), Christen, Costa (65e Zubaku). **Notes:** le FCTT sans Bianchet, Droz (blessés), Daniel (armée), Teissier (école) et Möri (pas convoqué). Muri-Gümligen sans Kucic, Oyamendan, Nietlispach, Baumgartner (blessés), Lokaj (en vacances), Hoarau (raison pas précisée). Avertissements à Bangoura (55e, jeu dur), Ducommun (58e, jeu dur), Paratte (62e, jeu dur), Silva dos Santos (92e, jeu dur). Expulsion de Bangerter (72e, faute de dernier recours). Coups de coin: 3-10 (1-2).

curé au terme du premier quart d'heure. Il n'a pas su modifier son style de jeu dès que les visiteurs entreprirent leur remontée au score. Pas su couper le rythme, pas su conserver le ballon dans leurs rangs. D'autant qu'ils perdirent en cours de route Yoann Bangerter, l'élément-clé qui leur permettait alors de tenir le score, auteur d'une sortie kamikaze sur Vranovci, encore et toujours lui. Rouge direct pour le portier du FCTT qui menait encore d'un but au moment de sa sortie.

A 10, les joueurs de Rossinelli crurent bien avoir planté le clou définitif quand Donovan Ducommun inscrivit le 5-3. Il restait sept minutes dans le temps réglementaire. Sept minutes que de très volontaires Bernois utilisèrent pour renverser la baraque et récolter un succès qui fera date dans les chaumières. Dans celles de Muri comme dans celles de Tavannes et Tramelan.

## Lugano et Saint-Gall sur le grill

**Football** Les deux clubs de Super League sont en lice en Conference League, jeudi.

L'aventure européenne reprend jeudi pour Lugano et Saint-Gall, qui démarrent la saison régulière de la Conference League. Cette phase de ligue comporte six journées, soit deux de moins qu'en Ligue des champions et en Europa League. Elle se terminera le 19 décembre.

Reversé dans cette compétition après son échec en barrage pour l'Europa League face au Besiktas Istanbul, Lugano accueille le HJK Helsinki (actuel 3e du championnat de Finlande) à Thoune jeudi à 21h. Les hommes de Mattia Croci-Torti sont en forme: ils partagent la 1re place du classement de Super League avec Zurich et Lucerne.

La tâche de Saint-Gall, qui s'est qualifié en sortant Trabzonspor aux tirs au but lors des barrages à la fin août, s'annonce plus délicate. Et la troupe d'Enrico Maassen (photo Keystone) reste sur une défaite en Super League, sa troisième dans cet exercice 2024/25, samedi à Yverdon (1-0).

Les Brodeurs se déplacent pour commencer en Belgique pour y affronter à 18h45 le Cercle Bruges, à la peine dans son championnat national (14e avec 8 points). Chaque équipe va jouer six matches durant cette phase de ligue. Les huit meilleures équipes du classement général se qualifieront directement pour les 8es de finale, alors que les 16 suivantes disputeront des barrages programmés en février. Le tirage au sort de ces barrages sera effectué le 20 décembre. *ats*



## FOOTBALL CONFERENCE LEAGUE 1re journée

**Jeudi**  
18h45 Cercle Bruges - Saint-Gall  
21h00 Lugano - Helsinki (à Thoune)

## 2e LIGUE INTER

Groupe 2		
FCTT - Muri-G.	5-6	
Stade-Lausanne-Ouchy II - Lyss	0-1	
Ueberstorf - Binningen	3-3	
Guin - Dornach	1-2	
Old Boys - Ajoie-Monterri	3-3	
Allschwil - Bosporus	2-3	
Lerchenfeld - Pratteln	0-1	

1. Bosporus	8	7	0	1	23-8	21
2. Old Boys	7	5	1	1	21-9	16
3. Guin	8	5	1	2	13-7	16
4. Stade-Lausanne II	8	5	1	2	17-9	16
5. Allschwil	8	3	2	3	11-13	11
6. Pratteln	7	3	1	3	12-18	10
7. Dornach	7	3	1	3	13-12	10
8. Ueberstorf	8	2	4	2	10-11	10
9. Muri-Gümligen	7	2	3	2	14-18	9
10. Binningen	8	2	3	3	15-14	9
11. Lyss	7	2	2	3	9-15	8
12. Lerchenfeld	7	2	2	3	9-11	8
13. FCTT	7	2	1	4	14-16	7
14. Ajoie-Monterri	8	1	4	3	10-12	7
15. Lommiswil	7	0	3	4	4-15	3
16. Bosna Neuchâtel	8	0	3	5	8-15	3

**Samedi 5 octobre.** 16h: Ajoie-Monterri - Tavannes/Tramelan (à Courgenay). Muri-Gümligen - Guin. Lyss - Allschwil. Binningen - Lommiswil. Bosna Neuchâtel - Lerchenfeld. 18h30: Bosporus - Old Boys. **Dimanche 6 octobre.** 15h: Pratteln - Stade Lausanne Ouchy II. 15h30 Ueberstorf - Dornach.

## Fin de course pour le Trophée de la Tour de Moron

**Course à pied** Après 12 ans de succès, les organisateurs annoncent avec regret la fin de cette course de montagne, en raison d'une participation régionale déclinante et d'une concurrence accrue.

Le Trophée de la Tour de Moron, célèbre course à pied de la région qui attirait chaque année des passionnés de toute la Suisse et au-delà, disparaît après 12 éditions, annoncent les organisateurs dans un communiqué. «La décision n'a pas été facile à prendre. Une réflexion s'est faite au cours des deux dernières années. Au commencement du Trophée de la Tour de Moron, nous avions 390 coureurs et année après année, nous avons re-

marqué que la participation diminuait», confie Yann Minder, le président du comité d'organisation, au micro de RJB. «Après le Covid, il y a eu une érosion du nombre de participants. Cette année, nous n'avons eu que 183 inscrits. La décision n'a pas été simple à prendre, mais elle s'est imposée naturellement.»

Bien que le Trophée ait su s'imposer sur la scène nationale, le manque d'engagement des coureurs locaux a pesé



La dernière édition de la Tour de Moron a eu lieu dimanche. Stéphane Gerber

lourd dans la balance. Les organisateurs notent une «désertion progressive des athlètes régionaux», malgré les attraits du

parcours. Cet affaiblissement s'est aggravé face à la saturation des calendriers, où de nombreuses courses s'organisent sur

les mêmes week-ends, diluant ainsi l'intérêt pour des événements pourtant établis. «Nous avons constaté que des courses se déroulaient à Tramelan et à Vicques. Nous trouvons que nous aurions pu être approchés par les autres organisateurs afin de trouver un compromis», regrette Yann Minder. «Quand nous avons pris langue avec les autres comités d'organisation, il était un peu tard pour réagir.»

Si le Trophée de la Tour de Moron tire sa révérence, la course des enfants, La Corrida, continuera d'exister. «Encourager les jeunes reste une priorité», concluent les organisateurs. *ajr-lpe*